

Friedenslicht 2012

Ein kleines Licht findet zum 20. Mal den Weg in die Herzen der Menschen

Im Jahr 1986 entstand im oberösterreichischen Landesstudio des Österreichischen Rundfunks (ORF) die Idee, die mittlerweile eine Lichtspur durch ganz Europa gezogen hat: Ein Kind entzündet jedes Jahr in der Geburtsgrötte in Bethlehem ein Licht. Das Licht soll als Botschafter des Friedens durch die Lander reisen und die Geburt Jesu verkunden.

In diesem Jahr jubiliert das **Friedenslicht**. Es kommt 2012 zum 20. Mal offiziell in die Schweiz. Dieses Jahr nicht am vierten Advent, sondern bereits am dritten Advent.

Zum Jubilaum haben wir uns von der kirchlichen Jugendarbeit etwas Besonderes ausgedacht. Wir holen das **Friedenslicht** am **Abend vom Freitag, 21. Dezember 2012** am Friedenslichtstutzpunkt in der St. Franziskus Kirche in Zollikofen ab und bringen es durch die Nacht zu Fuss nach Kirchberg in unsere Kirche.

Am **Samstag, 22. Dezember 2012** werden wir an verschiedenen Standorten im Kirchgemeindegebiet das Friedenslicht von Hand zu Hand der Bevolkerung weitergeben. Diese Aktion wird unser Jugendchor „ONE VOICE“ unter der Leitung von Adrian Menzi mit Strassenkonzerten musikalisch begleiten.

Unsere Kirche wird zum Friedenslichtstutzpunkt. Das Friedenslicht leuchtet vom Samstag, 22. Dezember 2012 bis Freitag, 04. Januar 2013 im Chor unserer Kirche und kann dort abgeholt werden. Bitte Laternen mitbringen.

Wer macht mit? Alle sind herzlich eingeladen.

Fur die Anlasse vom Freitag, 21. Dezember 2012 (Nachtwanderung) und vom Samstag, 22. Dezember, sind wir froh um eine Anmeldung. Die Anlasse konnen auch einzeln besucht werden.

Anmeldung bis am 18. Dezember 2012 an: Stefan Grunder, Jugendarbeiter

stefan.grunder@kirche-kirchberg.ch, 079 520 63 94



Detailprogramm Friedenslicht Freitag, 21. Dezember 2012

Friedenslicht-Nachtwanderungen 2009 / 2010 / 2011

- 17.50** Besammlung Bahnhof Kirchberg-Alchenfluh
Kirchberg ab: 17.57 oder zusteigen in Burgdorf ab: 18:17
> Fahrkarte bitte selbst losen
- 18.31** Ankunft in Zollikofen. In der St. Franziskus Kirche das Friedenslicht abholen > Laterne mitnehmen
- 19.15** Abmarsch mit dem Friedenslicht: Zollikofen - Urtenen - Mattstetten - Munchringen - Kernenried - Kirchberg
- ca. 22.15** Punsch-Zwischenhalt in Kernenried
- ca. 23.30** Ankunft in der Kirche Kirchberg. Feierliches Anzunden der Friedenslichtkerze in der Kirche

Marschdistanz 17 km

Ausrustung

Witterungstaugliche Kleidung, Laterne, Getrank und Zwischenverpflegung, Stirn- oder Taschenlampe

Samstag, 22. Dezember 2012

- 10.00** **Besammlung auf dem Chilchogger**
Zusammen mit unserem Jugendchor „ONE VOICE“ an verschiedenen Standorten im Kirchgemeindegebiet das Friedenslicht von Hand zu Hand der Bevolkerung weitergeben.

Ca. 14.30 **Schluss der Aktion**

Friedenslicht
Schweiz



Ohne DU kein ich

KIRCHGEMEINDE
KIRCHBERG

